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会 議 録 

会議名 第１回 山陽小野田市特別職報酬等審議会 

会議日時 平成２７年１１月２０日（金）１０時～１１時３０分 

開催場所 市役所３階 大会議室 

出席者 大空軍治委員、小松文子委員、塩田賢二委員、温井允武委員、 

畑 善高委員、浜崎洋子委員、平中政明委員、藤村嘉彦委員 

欠席者 田中俊朗委員、長楽飛鳥委員 

事務局 市長 白井博文、総務部長 中村 聡、人事課長 城戸信之、 

人事課主幹 辻村征宏、人事係長 山本満康 

会議次第 １ 辞令交付 

２ 市長あいさつ 

３ 委員の紹介 

４ 会長の選出 

５ 諮問 

６ 議事 

⑴ 市議会議員の議員報酬の額について 

⑵ 市長、副市長、教育長、病院事業管理者及び水道事業管理者の

給料の額について 

⑶ 選挙管理委員会の委員、監査委員、公平委員会の委員、農業委

員会の委員及び教育委員会の委員の報酬の額について 

会議内容 ○事務局から１０名中８名の委員が出席しており、山陽小野田市特別

職報酬等審議会に関する規則第５条第３項の規定により会議が成

立することを報告 

○委員からの推薦等がなかったため、事務局一任により、大空委員を

会長に選任 

 

議 事 

【委員】 

議題について事務局の説明をお願いする。 

【事務局】 

配付した資料に従い説明 

【会長】 

本日は第１回目の会議であり、資料も初めて目を通したので、次回

までに資料を確認し、実質的な審議は次回からとしたいが、事務局

の説明について質問があればお願いする。 

【委員】 

１２月中に４～５回会議を開催することは困難ではないか。 
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【事務局】 

報酬等の額等の見直しが必要な場合、３月議会に条例改正案を上

程しなければならない。来年１月末までに答申できるよう会議を

開催したい。 

【委員】 

次回までに２点ほど資料を準備していただきたい。 

①水道事業管理者及び病院事業管理者の給料等の額を検討するに

当たり、各企業局の業績、財政状況に関する資料 

②今後２～３年先の財政の見通しが分かる資料 

【事務局】 

次回までに準備する。 

【委員】 

資料は、前日までに配付していただきたい。 

【事務局】 

前日までに配付する。 

【委員】 

この審議会は、２年に１回の周期で開催されているが、定期的に審

議会を開催するのか。 

【事務局】 

規則では、報酬等の額に関する条例を議会に提出するときは審議

会で意見を聴くと規定しているが、合併後、２年に１回の周期で定

期的に開催している。 

【委員】 

現時点では、どのような着地点に向け審議すればよいのか見えて

こないが。 

【事務局】 

本市の財政状況、近隣・類似団体の状況、特別職、議員及び行政委

員の活動状況等を考慮し、審議・答申していただきたい。 

【委員】 

所属する団体を代表して出席しているが、審議会での意見は、所属

する団体の意見として発言すべきか、それとも個人の意見を述べ

てよいのか。 

【事務局】 

個人の意見を述べていただきたい。 

【会長】 

他に意見等がないようなので、本日は終了する。 

 

 

【事務局】 

おって、第２回以降の日程を調整させていただききたい。 

 

 


